

+Video

```
swfobject.embedSWF('http://www.youtube.com/v/fdkaGKpubdQ','avreloaded0','555','340','9.0.28','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',{autoplay:'0',color1:'0xFFFFFFFF',color2:'0x000000',rel:'0',egm:'0',border:'0',loop:'0'},{wmode:'window',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'}',{id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```

Mobilizazioak

- **DONOSTIA.** Bulebarrean, Gaur, arratsaldeko 19etan
- **IRUÑEA.** Konzentrazioa, Plaza del Castillo. Bihar, 19:30etan
- **BILBO.** Gaur, 19:00etan Europako Batasunak Bilbon duen egoitzaren aurrean (Kale Nagusia 33)
- **GASTEIZ.** Gaur, 19:30etan Korreosen konzentrazioa

[Diagonal] El ataque del Ejército israelí a la Flotilla de la Libertad ha causado al menos 14 muertos y varios heridos. Esta expedición, que pretendía llegar a Gaza, tenía como principal objetivo hacer llegar 10.000 toneladas de materiales médicos, educativos y de reconstrucción al pueblo de Gaza.

Esta madrugada, el Ejército israelí ha atacado la Flotilla de la Libertad (seis barcos con más de 750 personas a bordo que intentaba llegar hasta Gaza para distribuir ayuda humanitaria). Según informa Europa Press, "al menos 16 personas han muerto en el asalto" que se ha producido en aguas internacionales, antes de que el barco intentara llegar a la costa de Gaza.

Una información que eleva la cifra dada hace unas horas por Mary Hughes Thompson, portavoz del [Gaza Free Movement](#), que cifraba los fallecidos en dos personas y en una treintena los heridos, según esta activista.

El abordaje de la Flotilla se habría producido desde helicópteros según esta integrante del Gaza Free Movement. Horas antes, el último post del blog Crónicas desde Gaza, que se realizaba desde los propios barcos, alertaba de la presión del ejército israelí. "Encontrándonos a 105 millas de la costa, cinco barcos del ejército se nos van acercando, uno de ellos se encuentra relativamente cerca del carguero con bandera turca Dafne. A los cinco barcos hay que sumarle al menos dos helicópteros de comandos y varias zodiacs!! Alerta que parece que

van a ir barco a barco!!"

"El Ejército de Israel no tiene autoridad legal para abordar los barcos y si lo hiciera, resistiremos de manera pacífica y acudiremos a todos los tribunales posibles buscando enjuiciar a los responsables", indicaba también horas antes del ataque elpaís.com desde aguas internacionales Manuel Tapial, uno de los tres activistas españoles, que junto a Laura Arau pertenecían a la Asociación Cultura Paz y Solidaridad Haydée Santamaría de Leganés (Madrid). También se encontraba en los integrantes, el periodista de Telesur, David Segarra.

De momento, la información que a través de varias páginas web ofrecían los integrantes de la Flotilla se ha visto interrumpida. Además, varias fuentes, informan del intento de boicot a toda información del caso por parte del ejército israelí.

Sitios realizados desde la Flotilla para informar de su intento de llegar a Palestina

- solidariosengaza.wordpress.com
- witnessgaza.com